



のりまつ

校長 丸山 裕司

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしこく たくましく>

学習参観・懇談会、学習発表会

10月19日(水)は、学習参観と学級懇談会でした。今回は「人権」に関する授業でした。それぞれの学年に応じて、人権意識を高めるための授業を行いました。このような学習を通して、豊かな心を育てていきたいと思えます。

その後の懇談会は、全体的に出席される方が少ない状態でした。学級全体の問題を話し合いながら、担任と保護者、保護者同士のつながりをつくる大切な場だと思っていますので、とても残念な思っています。

さて、11月4日・6日は学習発表会です。今年から保護者観覧日を日曜日に変更し、より多くの保護者・地域の皆様にご観覧いただきたいと考えています。当日に向けて子どもたちは一生懸命練習に励んでいます。大きな舞台上、緊張感とともにたくさんの人の前で表現する喜びを味わってほしいと思っています。皆様の温かいご声援をお願いします。

11月の行事予定

- 10月31日(月)～11月6日(日) 学校開放週間
- 4日(金) 学習発表会(児童観覧)
- 6日(日) 学習発表会(保護者観覧)
- 7日(月) 代休
- 8日(火) 連合音楽会(4年) 折尾西小学校
- 10日(木) 社会科見学(3年)、委員会活動
- 11日(金) 避難訓練(不審者対応)
- 16日(水) 就学時健康診断
- 17日(木) クラブ活動
- 18日(金) 天文学習(4年2クラス)
- 24日(木) 天文学習(4年1クラス)、クラブ活動
- 25日(金) 球技大会(5年) 則松小
- 30日(水) こころの劇場(6年) アルモニーサンク

大盛況～則松フェスタ

22日(土)、毎年恒例のPTAによる則松フェスタが開催されました。当日はあいにくの天気でしたが、たくさん子どもたちや地域の方々がおいでくださり、大盛況でした。飲食のコーナーやゲーム等、子どもたちにとって楽しい時間となりました。東筑高校の吹奏楽部の演奏も素晴らしく感動しました。企画から前日夕方・当日朝の準備、実際の運営から終了後の片付けまで、役員の方を中心としたPTAの皆さん、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



自然教室<5年>・風船バレー<則松学級>

10月5・6日の予定だった5年生の自然教室ですが、あいにくの台風で5日が臨時休校となったため、急きょ10月11日(火)～12日(水)に変更して実施しました。初日はやや曇りがちの天気でしたが、頓田貯水池を回る「とんちよの生き物ラリー」と夜は試胆会を、2日目はカヌーとボルダリングを行いました。2日目はとってもよい天気のもと活動を大いに楽しみました。友達と寝食を共にして、よりしっかりと絆を深めました。最上級生に向けてよい経験ができました。



14日(金)は、的場池体育館で特別支援学級合同スポーツ大会があり、則松学級の4人が出場して風船バレーをしました。1学期から「やまびこの会」の皆さんに教えていただいていた練習の成果を発揮して、楽しく競技しました。保護者の皆様もたくさん参加くださり、試合後にはみんなで仲良くお弁当を食べて、楽しい時間を過ごしました。

